

ちとせ会 ニュースレター

～山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会～

はじめに

ちとせ会では、会員相互の情報交流を促進するために、ニュースレターを発刊しております。この第17号では、昨年 Zoom にて催された第18回総会、ならびにそれに先立つ特別講演の様様をお伝えいたします。今回は本学教授である菊池昭夫先生と卒業生井上竜介先生からご講演いただきました。

第18回山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会「ちとせ会」総会 (令和4年11月19日開催)

1. 特別講演 菊池昭夫先生

「パーキンソン病の現状」

本学で教授として教鞭をとられております菊池先生をお招きし、専門分野でもありパーキンソン病の現状について講演していただきました。パーキンソン病の病態理解や臨床症状等を、近年の最新の研究や報告、菊池先生の臨床経験も踏まえて教えてくださいました。病院、施設と珍しくないパーキンソン病についての講演は明日の臨床に非常に役立つ内容でした。

2. 卒業生の活動報告 大学7期卒業 神奈川県いのち・みらい戦略本部室 井上竜介先生

行政の立場から、広い視野で地域の健康を考えた井上先生の取り組みを講演していただきました。フレイルやロコモティブシンドロームなどに着目し、病気を発症する前から地域で健康意識を高めていくことの重要性がわかり、非常に興味深い内容でした。

3. 総会

総会での審議結果

- ・ 2021年度会計報告、ならびに2022年度予算案が承認された。
- ・ 事業計画として、今後も定期的に総会を開いていくことが提案され、承認された。

○編集後記○

第18回ちとせ会では、菊池先生の特別講演に加え、卒業生である井上先生の講演があり、日々の臨床に大変役立つ内容でした。今年と同窓会は4年ぶりの対面開催となります。遠方から来てくださる先生もいらっしゃいます。久しぶりに懇親会も行いますので皆様のご参加お待ちしております。